
Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und 
Verkehr -

Tagesordnung 1 Punkt 10 der öffentlichen Sitzung am 26.04.2005  

Vorlage Nr. 05-F-02-0026

Beseitigung von Schäden an Fahrbahndecken
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 19.04.2005 -

Der Ausschuss Planung, Bau und Verkehr möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,welche Mittel, unter Berücksichtigung aller 
Haushaltsstellen und inklusive nicht verbrauchter Mittel aus den Vorjahren, zur Beseitigung von 
Schäden an Fahrbahndecken herangezogen werden können (z. B. Frostschadenprogramm, 
Fahrbahndeckenprogramm u. a.),
Welche Maßnahmen wurden mit diesen Mitteln bereits durchgeführt, welche werden zur Zeit 
durchgeführt und welche sind für das laufende und das kommende Jahr in Planung?
Welche dieser Projekte werden bereits durch Landes- bzw. Bundesmittel bezuschusst und welche 
der zukünftigen sind zuschusswürdig? Wie hoch sind die jeweiligen Subventionen?
Welcher Zeitrahmen ist für die aktuellen und geplanten Maßnahmen jeweils angelegt?�

Beschluss Nr. 0078
 
Der Antrag wird angenommen.   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .04.2005
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .05.2005

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .05.2005
    - 16 -

1. Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung 

2. Dezernat III
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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